

Bayerischer Verdienstorden 2025

Richard Drexl mit Bayerischem Verdienstorden ausgezeichnet

Am 9. Juli 2025 hat Ministerpräsident Dr. Markus Söder im Antiquarium der Münchner Residenz 63 Persönlichkeiten mit dem Bayerischen Verdienstorden ausgezeichnet.

Ministerpräsident Dr. Markus Söder: "Ein besonderer Tag mit besonderen Menschen: Habe heute zahlreiche Verdienstorden in der Residenz München verliehen. Das ist ein ganz exklusiver Club und neben dem 'Maxorden' Bayerns höchste Auszeichnung. Insgesamt gibt es nur maximal 2.000 lebende Ordensträger. Alle sind einzigartige Persönlichkeiten in ganz unterschiedlichen Lebensbereichen. Den Orden gibt es nicht zu kaufen und nicht zu erben – man muss ihn sich verdienen.

Diesmal unter anderem mit dabei in der Kategorie „Sport“: Fußballer Franz 'Bulle' Roth, die Fußballtrainer Hermann Gerland und Felix Magath und Kommentator Marcel Reif. Aus 'Unterhaltung und Genuss': die Sänger Jürgen Drews und Michael Holm, Radio-Legende Fritz Egner, Schauspielerin Janina Hartwig, Moderatorin Uschi Dämmrich von Luttitz, die Entertainerinnen Alice und Ellen Kessler und Gastronom Michael Käfer. Aus der Kategorie 'Brauchtum und Ehrenamt': Hans Baur von den Gebirgsschützen, Richard Drexl vom Soldatenbund, Heimat-Experte Hans Göttler und viele weitere. Dazu viele Persönlichkeiten aus dem Sozialen, der Pflege und dem Ehrenamt. Weil nicht alle von ihnen stehen selbst im Rampenlicht, aber sie alle sind Vorbilder und Mutmacher. Sie verkörpern in besonderer Weise, was Bayern ausmacht. Herzlichen Glückwunsch und herzlichen Dank. Bitte machen Sie weiter so!"

„Richard Drexl“, so der Ministerpräsident, „engagiert sich mit großer Hingabe für den Bayerischen Soldatenbund 1874 e.V. Als Präsident liegen ihm die Unterstützung der Bundeswehr, die bayerische Militärtradition und das Gedenken an gefallene Soldaten besonders am Herzen. Neben seinem großen Einsatz für die Interessen ehemaliger Soldaten und Veteranen ist es ihm auch ein Anliegen, sicherheitspolitische Themen in die öffentliche Diskussion einzubringen. Mit seiner außergewöhnlichen Lebensleistung hat Richard Drexl einen wichtigen Beitrag zur Akzeptanz der Bundeswehr in der Bevölkerung geleistet.“

Richard Drexl nach der Verleihung des Ordens: „Ich bin dankbar dafür, dass mir in über vier Jahrzehnten als Soldat Krieg erspart geblieben ist. Diese hohe Auszeichnung widme ich dem Bayerischen Soldatenbund, dessen Angehörige sich im Ehrenamt für den Frieden und die Bewahrung der Traditionen unserer bayerischen Heimat einsetzen.“

(Quelle: Bayerische Staatskanzlei, ergänzt von Presse BSB)

